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Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums-Dresden-Plauen 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung (JHV) 
am 24.08.2024, 11.00 – 12.30Uhr, Aula Kantstr. 2, 01187 Dresden 

Musikalische Umrahmung der Veranstaltung durch Schüler des Gymnasiums 

(Beiträge zwischen den Tagesordnungspunkten) 

Mitglieder: 536 am 31.07.24 anwesend: 46 (Anlage1) 

Ablaufplan: Anlage 2 
 
 
 

1. Eröffnung und Begrüßung 

 Musikalische Eröffnung der Veranstaltung

 Begrüßung der anwesenden Mitglieder und Gäste durch die Vorsitzende Frau Simon
 
 

 
2. Rechenschaftsbericht 8/23 – 7/24 

 vorgestellt von der stellv. Vorsitzenden Dr. Ulrica Dengel

 Rechenschaftsbericht (Anlage 3) wird als Power Point Präsentation auf der Website des Fördervereins 
eingestellt.

 Nennung des Vorstandes, der Beisitzer, des Beirats und der Kassenprüfer

 Darstellungen zur Entwicklung der Mitgliederzahlen

o Am 31.07.24 insgesamt 536 Mitglieder (seit 01.08.2023: 52 Neueintritte, 52 Austritte) 

o Mitglied im Förderverein sind leider wenige Lehrer (18), aber viele Eltern (325) und ehemalige 
Eltern und Lehrer (100) 

o Unter den Eltern gibt es verschieden starke Jahrgänge für Mitglieder 

 Projekte: Aufgabe des FV ist die Initiierung, Organisation und Förderung von Projekten

o Unterstützung verschiedener laufende: z.B.: SIZ, Schulpreisverleihung, Produktion der 
Jahrbücher, Produktion der Hausaufgabenhefte für die 5. Klassen, Wartung der Instrumente 

o Einige aktuelle Projekte des Fördervereins: Umsetzung des Trimm-dich-Pfades, Neustart des 
Newsletters (der Bezug des Newsletters ist nicht an eine Mitgliedschaft gebunden und kann auf 
der Homepage des FV initiiert werden), Unterstützung der Schülerfirma, Digitalisierung der 
Beantragung von Geldern des FV mit dem Ziel der Vereinheitlichung der Antragstellung 

o Ausführung zum Trimm-dich-Pfad 

 ist momentan größtes Projekt 

 Ziel ist die Anschaffung von Sportgeräten für den Außenbereich 

 Umsetzung durch Spenden beim Schulfest und beim Spendenlauf (vielen Dank an alle 
Spender) 

 Genehmigung von 60.000€ Fördergeld im Mai 2024 

 Dies alles konnte realisiert werden durch die Zusammenarbeit der Fachgruppe Sport, 
dem Förderverein, der Schulleitung, dem Stadtbezirksbeirat, dem Ortsamtsleiter 
Plauen und dem Schulamt 

 Beplanter Bauabschluss Oktober 2024 

o Aufzählung weiterer Anschaffungen und Finanzierungen durch den FV 
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 Veranstaltungen des Fördervereins:

o Traditionstreffen (50/60 Jahre Abitur) im Juni 24 hatte 150 TN 

o Interessante Plauensche Abende mit Stadteilführungen, Schulführungen und 
Orgelbauerführung bei der Fa. Jehmlich 

 Zusammenarbeit mit Schulgremien

o Verwaltung der Gelder für Klassenfahrten wird an die Schulverwaltung abgegeben, dadurch 
Entlastung des FV 

 FV als Arbeitgeber - Schulbibliothek

o Finanzierung der Angestellten durch Spenden der Elternschaft, Sozialabgaben trägt der FV 

 Ausblick – Abschluss Trimm-dich-Pfad, Arbeit an Außenwirkung des FV, Erstellung eines gemeinsamen 
Kalenders für alle Termine der Schule, herzliche Einladung zu den Vorstandstreffen und zur Mitarbeit , 
auch gern projektbezogen

 
 

3. Finanzbericht 08/23 – 07/24 

 Es wird der FB 08/23 – 07/24 vom Schatzmeister Herrn Johannes Postel vorgestellt

 Finanzbericht als Power Point Präsentation (Anlage 4) wird in Auszügen auf der Homepage eingestellt

 Einnahmen:

◦ Ca. 12.000 € höhere Einnahmen aus Beiträgen und Spenden als im Vorjahr (wird teilweise auf den 
erhöhten Beitrag und hohe Einzelspenden zurückgeführt) 

◦ Am Abrechnungstag haben nur 56% der Mitglieder den Beitrag bezahlt 

▪ Bezahlung erfolgt aber meist mit der Aufforderung durch das Schreiben zur Einladung der JHV 

◦ Weniger Mitglieder als üblich haben mehr überwiesen als den Beitrag (31%) 

◦ 1 Familie unterstützte die Bibliothek mit einer Spende von 3.000 €. DANKE DAFÜR! 

 Ausgaben:

◦ wurden vor allem für verschiedene Anschaffungen, SIZ, Trimm-dich-Pfad und Bibo vorgenommen 

◦ Kassenprüfer Hr. D. Nothnagel hat keine Beanstandungen an den Finanzbericht 

◦ Neuwahl der Kassenprüfer wurde auf das Weihnachtstreffen verschoben 

 
 

4. Entlastung und Neuwahl des Vorstandes 

 Wahlleitung: Fr. Hanka Förster und Fr. Uta Reiche
 Entlastung des alten Vorstandes: Einstimmig angenommen
 Vorstellung der neuen Kandidaten für den Vorstand:

Johannes Postel, Angela Steiding, Ulrica Dengel, Katharina Fischer 

 Nachfrage nach dem jeweiligen Einverständnis mit der Kandidatur
 Frage an die Gäste zur Mitgliedschaft im Vorstand – niemand meldet sich
 Wahl der einzelnen Mitglieder des Vorstands

◦ Johannes Postel: Fürstimmen: 46, Gegenstimmen: 0, Enthaltungen: 0 

◦ Angela Steiding: Fürstimmen: 46, Gegenstimmen: 0, Enthaltungen: 0 

◦ Ulrica Dengl: Fürstimmen: 46, Gegenstimmen: 0, Enthaltungen: 0 
◦ Katharina Fischer: Fürstimmen: 46, Gegenstimmen: 0, Enthaltungen: 0 

 Begrüßung des neuen Vorstandes im Amt
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5. Verabschiedung Frau Simon 
 Dankesworte an Frau Reiche und Fr. Förster von Fr. Simon
 Dankesworte an alle Gäste für die Teilnahme an der Hauptversammlung, für die gemeinsame Arbeit und 

die Unterstützung
 Dankesrede von Johannes Postel an Frau Simon mit historischem Rückblick und persönlichen Worten
 Dankesworte Schulleiter Uwe Hofmann an Frau Simon

o Würdigung der Arbeit Frau Simons 
o Würdigung der Arbeit des FV 
o Überreichung eines Geschenkes für Fr. Simon 

 Dankesworte von Johannes Postel und Angela Steiding für Fr. Simon
o Überreichung eines Abschiedsgeschenkes und Ernennung zur Ehrenvorsitzenden im FV 

 
Zum Abschluss werden alle Gäste zum gemeinsamen Grillen auf dem Schulhof eingeladen und es wird allen 
Musikern und Technikern für ihre Arbeit mit einer kleinen Aufmerksamkeit gedankt. 

 
 
 
 
 
 
 

Dresden, 03.09.2024 Juliana Richter (Beisitzer, Protokoll) 


